

全斗煥來日阻止9月現地闘争へ

チヨン ドウ フアン

意味をもつのかについてしっかりと見据え、実力阻止を闘いぬかなければなりません。

9月6日、韓国大統領・全斗煥が日本に来ようとしています。
われわれは、現下の日帝・中曾根による軍事大國化攻撃のなかで、全斗煥の来日がいかなる意味をもつのかについてしっかりと見据え、実力阻止を闘いぬかなければなりません。

体制強化を狙う全来日

全斗煥は、米帝・日帝の全面的支援によりクーデターをもって登場した正真正銘の軍事政権であり、一九八〇年光州蜂起に決起した朝鮮人民にたいする大量虐殺を強行した張本人であります。

全斗煥来日のねらいは、米帝を中心としたアジア・朝鮮半島への米・韓・日の侵略体制づくりであることはあきらかです。

そもそも全斗煥政権（その前の朴政権も）は、米帝の全面的な軍事援助と日帝の全面的な経済援助・テコ入れのみを頼みに常時「戒厳令体制」による国民の一切の権利・自由を圧殺して生きのびている世界でも指おりの腐敗した暗黒軍事政権です。

そして、当然にもこうしたせい弱な全斗煥軍事政権は、米帝・日帝それぞれの経済的破局のなかで自らも危機に直面しており、これを軍事力をもつて突破するために全斗煥の来日を期に、より一層、米・韓一日一体となつたアジア・朝鮮半島にたいする侵略戦争体制づくりと「三八度線」をめぐる戦争挑発にうつてでようとしているのです。

朝鮮人民大虐殺の暗黒軍事

政権＝全を許すな！

これら来日の目的といまひとつ重大なことは、

一九八〇年朝鮮の労働者・学生・人民による光州蜂起の闘いに全斗煥は、大量虐殺をもって鎮圧し、「皆殺し」を命じ、労働者・学生・人民を虫けらのごとく虐殺したのであり、こうした全斗煥の来日を許すことはいまなお光州蜂起をひきつぎ、軍事制圧下にあって不屈に闘いつづけている朝鮮人民を裏切ることであり、軍事独裁政権をさらに延命させることになるのです。

こうした情況のもとで、國家権力は八三年一一月のレーガン訪日に倍する警備体制をとり、史上空前の二万三千名にもおよぶ警察官を配置するこ

九月全斗煥来日阻止闘争のよびかけ

よびかけ人（八月十九日現在）

浅田光輝 東京実行委員会・立正大学教授 永井滿 金蘭西実行委員会・淡路国際空港淡路町反対期成同盟

桑原重夫 日本キリスト教団授 津富田教会牧師 北原鉱治 三里塚芝山連絡空港反対同盟

中野洋 国鉄千葉動力車労働組合 関川幸一 渡辺喜美江 天野美恵 小西のぶ子 同組合

石田郁夫 實行委員会 北富士恵草母の会 反戦被験者の会

瀬川博 部落解放同盟荒本支部 小西武夫 佐世保の海を守る会 弁護士

伊藤鉄東 8・9長崎反戦闘争 同組合

加邊永吉 関西新国際空港建設 反対明石住民の会 山本善雄 新関西国際空港建設

戸次公正 反対東灘区住民の会 中島昭八 姫路いのちを守る会

大槻泰生 元憲岐部東小教頭 真宗大谷派僧侶

鷲田清憲 中四国救援連絡センター

日本原爆民「タ」

員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

侵略虐殺の歴史を精算し、オニの朝鮮侵略戦争を挑発する全・天皇・中曾根会談を許すな！

9月6日、韓国大統領・全斗煥が日本に来ようとしています。

われわれは、現下の日帝・中曾根による軍事大國化攻撃のなかで、全斗煥の来日がいかなる

意味をもつのかについてしっかりと見据え、実力阻止を闘いぬかなければなりません。

日刊動労千葉

84.8.27
No. 1727

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七